

# *Le chef de la diplomatie vénézuélienne s'entretient avec le Premier ministre de Belize*

---



Belmopan, 3 février. (RHC).- Jorge Arreaza, ministre vénézuélien des Affaires étrangères, a été reçu ce vendredi à Belmopan par le Premier ministre de Belize, Dean Barrow. Le chef de la diplomatie vénézuélienne réalise un périple dans les pays membres de l'ALBA, l'Alliance Bolivarienne des Peuples de Notre Amérique dans le but de contrecarrer l'offensive étasunienne contre son pays.

Au cours de l'entretien de ce vendredi, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères et le Premier ministre de Belize ont exprimé leur volonté de renforcer les liens diplomatiques et la solidarité mutuelle afin de relever les défis que lance la politique de Washington.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154270-le-chef-de-la-diplomatie-venezuelienne-sentretient-avec-le-premier-ministre-de-belize>



**Radio Habana Cuba**